

6.17/2019



**Sozialdemokratische Partei Deutschlands**  
Ortsverein Bergneustadt

**SPD-Bergneustadt- Ratsfraktion -**

✓	Stadtrat	TOP	am 03.07.19
	-Ausschuß	TOP	am .....
	-Ausschuß	TOP	am .....
		TOP	am .....

**Bürgermeister der Stadt Bergneustadt**

Herrn Wilfried Holberg  
Kölner Str. 256  
51702 Bergneustadt

Stadt Bergneustadt

Eing. 11. Juni 2019

FB 1

Bergneustadt, den 08.06.2019

**Antrag der SPD Fraktion -  
Trinkwasserkonzept für Bergneustadts Schulen**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die SPD Fraktion im Rat der Stadt Bergneustadt bittet, den folgenden Antrag in der Ratssitzung am 3.7. 2019 dem Rat zur Entscheidung vorzulegen:

*Die Stadt Bergneustadt schenkt jeder Schülerin und jedem Schüler eine plastikfreie und daher gesundheitlich und ökologisch hochwertige Getränkeflasche, die z.B. mit dem Stadtwappen und einem Namensschild versehen wird. Die Schulkinder bekommen diese Flasche ab sofort zur Einschulung geschenkt. Alle Schulen werden zudem mit einer ausreichenden Anzahl von Wasserspendern versehen, die dafür geeignet sind, diese Getränkeflaschen im Schulalltag wieder aufzufüllen. Sämtliche dieser Maßnahmen starten im kommenden Schuljahr 2019/2020. Die Verwaltung wird beauftragt umgehend ein entsprechendes Trinkwasserkonzept für die Schulen zu erarbeiten und Angebote zur Umsetzung einzuholen. Sollte es aufgrund der schwierigen Haushaltslage der Stadt ein Finanzierungsproblem geben, wird die Verwaltung beauftragt, ein Sponsorenkonzept zu erarbeiten.*

**Begründung:**

Einwegflaschen gehören bislang leider zum Schulalltag in Bergneustädter Schulen. Sie sind ökologisch eine Katastrophe, da Plastikmüll entsteht, der vermeidbar ist. Die Getränke werden transportiert und die Transportkosten erzeugen wieder klimaschädliches CO2. Angesichts unserer hervorragenden Trinkwasserwerte vor Ort sind außerkommunale „Fremdgetränke“ ohnehin entbehrlich.

SPD-Ratsfraktion  
Vorsitzender: Thomas Stamm  
Auf dem Stein 20

Tel. p.: 02261-949010  
Tel. m.: 0178-069013  
E-Mail: post@tmstamm.de



Ferner ist Umweltschutz ein wichtiges Bildungsziel, das nicht nur in die Schulbücher gehört, sondern auch praktisch an Schulen gelebt werden soll.

Wenn Trinkwasser für die Schülerinnen und Schüler zudem im Schulgebäude problemlos zugänglich ist, werden sie möglicherweise mehr gesundes Wasser trinken und weniger zu ungesunden zuckerhaltigen Getränken greifen. Aus gesundheitlichen Gründen ist daher der Antrag ebenfalls zu befürworten.

Die SPD bittet alle Ratsfraktionen um Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen



Thomas M. Stamm